

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

No.: 81

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE LE 19 SEPTEMBRE 1980

CONTRIBUTION DE L'ACDI DE 1 500 000 DOLLARS AU CILSS

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Mark MacGuigan, a annoncé aujourd'hui, à l'occasion de la visite au Canada de João Pereira Silva, ministre du Développement rural de Cap-Vert et ministre coordonnateur du Comité inter-états de lutte contre la sécheresse au Sahel (CILSS), une contribution de 1 500 000 dollars au CILSS.

Cette contribution de l'Agence canadienne de développement international (ACDI), répartie sur deux ans, vise à doter le secrétariat exécutif de spécialistes canadiens qui travailleront avec les Sahéliens à l'élaboration et à la mise en oeuvre d'une stratégie de redressement. De plus, l'ACDI contribuera au budget de fonctionnement du Secrétariat et financera un colloque international sur la protection des végétaux.

A l'occasion de son séjour à Ottawa, João Pereira Silva a rencontré le secrétaire parlementaire du Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Louis Duclos, avec qui il a discuté de l'expertise canadienne pour l'élaboration et la mise en oeuvre de programmes dans les secteurs prioritaires notamment la production céréalière, le forage de puits, le développement des pêches ainsi que le reboisement.

L'ACDI avait déjà appuyé le CILSS en 1977 en lui octroyant une subvention de 1 000 000 de dollars pour un projet intitulé "appui institutionnel au CILSS". Cette deuxième subvention de l'ACDI constitue une marque de confiance envers un nouveau type de coopération internationale sur une base régionale qui a déjà fait ses preuves grâce à l'appui d'organismes extérieurs.

D'autres pays donateurs dont la France, les Etats-Unis, la Suisse, l'Allemagne fédérale et des organismes tels le Programme des Nations Unies pour le Développement (PNUD), l'Organisation des Nations Unies pour l'Alimentation et l'Agriculture, et le Fonds européen de développement apportent également leur soutien au budget de cet organisme qui s'élève à environ 7,5 millions de dollars.